



**3 Pièces**

**64 m<sup>2</sup>**

**Réf. BQT/EB/11297/V**

**595 000 €**

**Paris 15<sup>ème</sup>**

**Appartement à vendre (75015)**

*District  
Immobilier*

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Paris 15ème - Rue du Commerce - A proximité du square du Commerce, cet appartement de 60m<sup>2</sup> est lumineux et ensoleillé. Il dispose d'une entrée avec placard ouverte sur un double séjour (possibilité 2ème chambre), la cuisine est séparée, chambre avec placard, salle de bains et toilettes séparés. Au 3ème étage avec ascenseur, il dispose de double vitrage, des travaux sont à prévoir. Cave en sous-sol. Possibilité de parking dans la résidence. Fondée en 1997, au cœur du 4ème arrondissement, District Immobilier est une société familiale. Le groupe se compose aujourd'hui de 5 agences idéalement ...

Paris 15th District. Rue du Commerce, near Place du Commerce. This bright three-room apartment is on the 3rd floor of a mid 20th century residence with a lift. It includes a, entry with a fitted cupboard, a double living/reception room, a separate kitchen, a bedroom with a fitted cupboard, a bathroom and a separate wc. A second bedroom would be possible. Double glazing. With a basement cellar. A parking space in the residence would be possible. Refurbishment is required to exploit the full potential. Founded in the heart of the 4th District in 1997, District Immobilier is a family business which ...

## **DISTRICT CHAMP DE MARS**

56 AVENUE BOSQUET - 75007 PARIS 7EME

[Contacter l'agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

